

Bourse "Jeunes chercheurs, jeunes chercheuses" de la Maison des Sciences de l'Homme du Pacifique

[Recherche](#) [1], [Actualités](#) [2], [Recherche](#) [3] Event date : Tuesday, 22 October, 2019 - 11:30 au Friday, 15 November, 2019 - 11:30



[4]

La MSH-P veut donner à de jeunes chercheurs l'opportunité d'un séjour en Polynésie française pour réaliser une étude de cas, conduire une enquête préliminaire en vue d'un approfondissement ultérieur, etc.

La MSH-P veut donner à de jeunes chercheurs l'opportunité d'un séjour en Polynésie française pour réaliser une étude de cas, conduire une enquête préliminaire en vue d'un approfondissement ultérieur, etc.

Un **appel d'offre est ouvert aux jeunes chercheurs français ou étrangers de moins de 35 ans**, effectuant leurs thèses, diplômes ou post-doctorats.

Il concerne **tous les domaines des Sciences Humaines et Sociales**.

Sont attribuées 4 bourses, chacune d'un montant maximal de 5000 €, permettant de couvrir les frais de transport AR pour la Polynésie française et le séjour. La somme sera gérée par la MSH-P.

The grant aims at providing junior researchers with the opportunity to

carry out a study or a preliminary investigation in French Polynesia.

A call for proposals is open to French or foreign junior researchers under 35, currently completing a postgraduate degree, a PhD or postdoctoral research.

Research may be carried out in **any area of the Human and Social Sciences**.

Four fellowships will be available. With a maximum amount of 5000 €, they will cover accommodation and travel expenses (round trip to French Polynesia).

Téléchargez l'appel à candidatures / Download the call for application

Fichier(s) à télécharger



[bourse_jeunes_chercheurs.docx](#) [5]



[early-stage_researcher_award.docx](#) [6]

Source URL: <http://www.upf.pf/en/content/bourse-jeunes-chercheurs-jeunes-chercheuses-de-la-maison-des-sciences-de-lhomme-du-pacifique>

Links

[1] <http://www.upf.pf/en/cat%C3%A9gorie/recherche>

[2] <http://www.upf.pf/en/th%C3%A9matique/actualit%C3%A9s>

[3] <http://www.upf.pf/en/type-d%E2%80%99%C3%A9v%C3%A9nement/recherche>

[4] http://www.upf.pf/sites/default/files/styles/juicebox_medium/public/mshp-logo-hd-quadrifondtransparent-rvb.jpg?itok=NvWM2Yhq

[5] http://www.upf.pf/sites/default/files/bourse_jeunes_chercheurs.docx

[6] http://www.upf.pf/sites/default/files/early-stage_researcher_award.docx